
 
 

Protokollauszug 
aus der 

32. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung 
und Sport  

vom 20.09.2011 

 
öffentlich 
Top 4.8 Sportförderbericht des Jahres 2010 

11/SVV/0521 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Dr. Magdowski erklärt, dass man im Vergleich der kreisfreien Städte eine positive Entwick-
lung von Vereinen und Mitgliederzahlen habe. Einen besonderen Schwerpunkt nehme die Luft-
schiffhafen GmbH ein. Der Bericht sollte Grundlage für die künftige Haushaltsberatung sein. 
 
Herr Gessner informiert zu den Inhalten und Schwerpunkten zum Jahr der Familie, dem viele 
Veranstaltungen gewidmet waren sowie zu weiteren wesentlichen Inhalten des Sportjahres 2010. 
 
Es schließen sich Nachfragen der Ausschussmitglieder an.  
 
Es wird zugesagt, Fragen, die in der Sitzung nicht beantwortet werden können, mit der Nieder-
schrift zu beantworten. 
 
Frau Kruczek wünscht, dass man mehr Augenmerk auf den Breitensport legen sollte. Sie stellt 
Unstimmigkeiten beim Zuschuss Luftschiffhafen  des Jahres 2009 (S. 5) fest, die sie hinterfragt. 
Weiterhin möchte sie wissen, warum keine Fördermittel für Sportgeräte abgefordert werden. 
 
Herr Gessner gibt folgende Antwort zur Niederschrift : 
Beim Zuschuss Luftschiffhafen 2009 handelt es sich um einen Übertragungsfehler. Grund dafür 
ist eine Veränderung des Zuschusses an die Luftschiffhafen GmbH während der Behandlung des 
Sportförderberichtes 2009. 
 
Bei der Bezuschussung von Sportgeräten wurden im Berichtszeitraum gemäß damaliger Richtli-
nie nur 50 Prozent gefördert, so dass der Eigenanteil für den Sportverein relativ hoch war. Für 
2011 wurden u.a. wegen der zögerlichen Inanspruchnahme die Förderregularien geändert und 
der nötige Eigenanteil der Sportvereine gesenkt. 
 
Herr Menzel hat eine Frage zu Anlage 4 bezüglich AG’s in der Grundschule Hanna von Pesta-
lozza. 
 
Herr Gessner gibt folgende Antwort zur Niederschrift: 
Die Grundschule Hanna von Pestalozza ist eine Ganztagsschule. Im Rahmen der Ganztagsan-
gebote gibt es eine AG Schach, eine AG Turnen und eine AG Basketball. Diese AG’s sind ver-
einsunabhängig. Der Sportverein Rot-Weiß-GG hat eine Kooperationsvereinbarung mit der 
Schule und betreibt eine AG Fußball. Eine Vereinsmitgliedschaft ist notwendig. Der Karneval-
Club betreut eine AG Tanzen und der Karateverein Fudo-Shin Dojo e. V. betreibt eine AG Karate. 
Die Daten wurden dem Internetportal „Schulporträts Brandenburg“ entnommen. Die Daten für 
den Bericht waren leider nicht aktuell. 
 
Der Ausschuss für Bildung und Sport nimmt den Sportförderbericht 2010 wohlwollend zur Kennt-
nis. 



 
 

 


